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平成 29年度第２回県央ブロックごみ・し尿処理広域化推進協議会概要議事録 

 

開 催 日：平成 30年２月 23日（金） 

開催場所：盛岡市総合福祉センター ４階講堂 

開催時間：午前 10時 00分から午前 10時 48分まで 

傍 聴 者：８名（一般傍聴２名，報道機関６社） 

 

次  第：１ 開  会 

     ２ あいさつ 

     ３ 報  告 

(1) 県央ブロックごみ処理施設整備予定地選定の進捗状況等につ

いて 

(2) 新たな一部事務組合に係る規約等の検討状況について 

(3) 循環型社会形成推進地域計画の策定状況について 

(4) 平成 28年度協議会事業報告及び決算報告 について 

(5) 平成 29年度協議会事業中間報告及び決算見込みについて 

４ 協  議 

(1) 平成 29年度協議会補正予算（案）について 

(2) 平成 30年度協議会事業計画（案）及び予算（案）について 

５ そ の 他 

６ 閉  会 

 

会議結果・要旨 

発言者 内    容 

事務局 

 

 

会長谷藤盛岡市

長（以下「会

長」。） 

 

 

１ 開  会 

 事務局から開会を宣言 

 

２ あいさつ 

 県央ブロックごみ・し尿処理広域化推進協議会の会長を仰せ付かっ

ております盛岡市の谷藤でございます。 

 協議会の開催にあたり,一言御挨拶申し上げます。 

 本日は,御多忙のところ,構成市町の長をはじめ,岩手県環境生活部様
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会長 

 

事務局 

 

 

会長 

 

 

 

 

 

にも御出席を賜り、心より感謝申し上げます。 

また、御出席いただいた皆様には、これまで県央ブロックの広域化推

進のために、貴重な御意見を頂戴し、会の運営に御協力を賜りましたこ

とにつきまして、重ねて感謝申し上げます。 

 さて、本協議会が平成 26年度に策定した基本構想に基づき、平成 41

年度からの稼働を予定する、新しいごみ焼却施設建設の整備候補地とし

て，平成 29年５月に４か所を選定し、それぞれの整備候補地周辺の住

民を対象に説明会を開催しているところでございます。 

 本日は、整備予定地選定の進捗状況等や、平成 28年度事業及び決算、

平成 29年度事業の状況を御報告いたしますほか，平成 29年度補正予算

並びに平成 30年度の事業計画や予算等について、お諮りしたいと考え

ております。 

結びに、今後とも本協議会の事業運営につきまして、御指導、御協力

を賜りますようお願いを申し上げまして、あいさつといたします。 

 

協議会規約第５条第１項の規定に基づき会長が議長となり議事進行 

 

３ 報  告 

  

報告(１)県央ブロックごみ処理施設整備予定地選定の進捗状況等につ

いて 

 [事務局から説明] 

 

 

この報告について御意見，御質問があればみなさんの方から。 

いろいろと説明会を開催して,いろいろな意見があり,もう少し時間

を要するということ。およそ半年必要ではないかということで,よろし

いか。 

(「はい」の声あり。) 
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会長 

 

事務局 

 

会長 

 

 

滝沢市長 

 

 

 

 

 

 

 

八幡平市長 

 

会長 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

 

 

会長 

報告(２)新たな一部事務組合に係る規約等の検討状況について 

 

[事務局から説明] 

 

ただ今，事務局から報告の内容について，御意見，御質問があればみ

なさんの方から。 

 

意見として,名称の「岩手県央広域環境組合」については,「県央保健

所」という県が決めた機関があり,中核市として「盛岡市保健所」があ

るので「盛岡」という名前が使えないことからそのようになった経緯が

ある。８市町で構成されている盛岡地区広域消防組合があるが,この名

称を検討した際には「盛岡広域」という名前で合意してその名称を使っ

ていることからすれば,環境組合に関しても「盛岡広域環境組合」とい

う名前のほうが,分かりやすくていいのではないか。 

 

私もその方がいいと思う。 

 

今の皆様方の意見を含めて事務方と詰めさせていただきたい。 

他にありませんか。 

では，報告(３)循環型社会形成推進地域計画の策定状況について 

 

[事務局から説明] 

 

ただ今，事務局から報告について御意見，御質問があればみなさんの

方から。 

 

(質疑)なし 

 

 

今現在,事務方でもいろいろ詰めている段階である。 
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事務局 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

会長 

 

 

 

 

会長 

 

 

 

 

では，報告(４)平成 28年度協議会事業報告及び決算報告について 

 

[事務局から説明] 

事務局から報告について御意見，御質問があればみなさんの方から。 

この件については御了承いただくということでよろしいか。 

 

(「はい」の声あり。) 

 

報告（５）平成 29年度協議会事業中間報告及び決算見込みについて 

 

[事務局から説明] 

 

ただ今，事務局から報告について御意見，御質問があればみなさんの

方から。 

 

無いようですので，次に協議に入ります。 

協議(１)「平成 29年度協議会補正予算（案）について 

 

[事務局から説明] 

 

ただ今，事務局から説明について御意見，御質問があればみなさんの

方から。 

 

（質疑）なし 

 

「平成 29 年度協議会補正予算(案)」はこのとおり承認してよろしい

か。 

 

(「異議なし」の声あり。) 
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事務局 

 

会長 

 

 

岩手町長 

 

 

 

 

事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

岩手町長 

 

 

会長 

 

 

 

会長 

 

 

次に協議（２）平成 30 年度協議会事業計画(案)及び予算（案）につ

いて 

[事務局から説明] 

 

ただ今，事務局から説明について御意見，御質問があればみなさんの

方から。 

 

報告では来年度９月に決定すると明記されている。組織としてはそう

しなければならない。一方で初めから期限を出してしまうと反対する人

からすると「区切って交渉するのか。」ということでやりづらくなるの

ではないか。その辺はどのように考えておられるか。 

 

スケジュールが最優先とは考えていないが,41 年の稼動に向けた大

きなスケジュールの中ではいろんな背景という部分を尊重しつつ,地域

の方々の御理解をいただくということは最大限優先して,頑張っていか

なければならない。ある程度のスケジュールは見ていただきながらも,

尊重すべきところはすべきという形でもって,きちんとやっていくこと

が必要と考えている。目処としてお話させていただきながら,進めてい

きたい。 

 

組織とすれば当然そうなる。対外的に書いたほうがいいのか,どの手

法がいいのかを考えてもらってもいいのではないか。 

 

他にありませんか。 

 

(「なし」の声あり。) 

 

まずは「目指す」ということで,表現の仕方については検討させてい

ただきたい。 

他になければ，「平成 30年度協議会事業計画（案）及び予算（案）に
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事務局 

 

 

ついて」はこのとおり承認してよろしいでしょうか。 

 

（「異議なし」の声あり。） 

 

次に,「その他」として，皆様から何かありますでしょうか。 

 

他にありませんか。 

  

（なし） 

 

他にないようですので，議事進行は以上で終了します。 

ありがとうございました。 

 

５閉会 

事務局から閉会を宣言   

 


